



令和7年度 長崎市立鳴見台小学校 学校だより

令和7年5月28日

第3号

# はばたき

学校教育目標「自ら学び、心豊かで、健やかな子ども」

## ご声援ありがとうございました！

5月25日(日)の運動会は、天気が心配されましたが、願いが天に通じ、心地よい天候の中、無事に開催することができました。

当日は、たくさんの保護者の皆様、地域の皆様のあたたかいご声援をいただきありがとうございました。

子どもたちは、今年のスローガン「全力で協力して もりあがれ 鳴見っ子」のもと、一生懸命練習に取り組んできました。当日も、一人一人それぞれに目標をもって臨み、最後まで諦めない姿、仲間と協力して取り組む姿、笑顔いっぱいに演技する姿など、たくさんの感動を見せてくれました。



全校応援では、応援団長を中心に、全員が精いっぱい声を出し、大いに盛り上がりました。特に、最後のファイヤーコールは、圧巻でした。



かけっこ・短距離走では、みんな最後まで諦めずに走りきりました。勝っても負けても、転んでも一人一人が最後までがんばる姿は、見ている人に感動を与えてくれました。



表現では、1・2年生はかわいい演技を、3・4年生は元気いっぱいの演技を、5・6年生はともかっこいい演技を見せてくれました。これまでの練習の成果をしっかりと発揮し、笑顔いっぱいの運動会となりました。

当日は、バスの時刻等、連絡の不備によりご迷惑をおかけして申し訳ありませんでした。

また、前々日や当日朝からの準備、閉会式後の片づけでは、多くの保護者の皆様にご協力いただきました。ありがとうございました。

来校手段等についても子どもたちのよい手本となっていたことに感謝いたします。

今後とも本校教育活動へのご理解とご協力のほど、どうぞよろしく願いいたします。